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若葉を渡る風が心地よい季節となりました。本校のシンボルである校庭の欅は，五月晴れ

の空に，力強く枝を伸ばしています。玄関の壁には燕が巣を作り，教職員だけでなく動植物

たちも，児童の登校を待ちわびているようです。 

4 月 2４日（水）には，今年度最初の授業参観と懇談会及び PTA 総会と専門部会が開催

され，多くの保護者の皆様にご出席いただきました。改めて，感謝申し上げます。これから

も本校の教育活動に，ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 

【授業参観】       【懇談会】       【PTA 総会】     【専門部会】 

 

地域協議会開催 
５月８日（水）,  地域協議会が開催され

ました。 

  今年度第１回目となる今回は，地域協議

会の組織や事業計画などについて話合い・

確認が行われました。 

 地域の代表として，本校の児童を支援し

ていただいている委員の皆様のご意見を学

校運営に生かしていきます。 

 １年間，よろしくお願いします。 

   

６年生に感謝 
4 月中は朝，1 年生が登校してくると， 

6 年生が荷物整理などを手助けしてくれま

した。 

 ６年生の姿を下級生が見ています。下級 

生が６年生になったとき，同じようにお世 

話をしてくれることでしょう。 

 こうやって伝統が作られていくことを感

じます。    

（  



みんなが笑顔の学校に         

 

児童のいじめ問題への意識を高めるため，年２回「いじめゼロ強調月間」を設けています。 

今月は「いじめゼロ強調月間」です。いじめ対策に全校体制で重点的に取り組んでいきます。 

【具体的な取組み】 

（１）「清原東小学校いじめ防止基本方針」の学校 HP への掲載 

（２）いじめゼロ強調月間スローガンの教室掲示 

（３）いじめゼロリボン（シールタイプ）の着用 

（４）いじめに関するアンケートの実施  

※児童が安心してアンケートに答えられるよう，席の配置や回収方法を配慮します。 

（５）いじめに関する内容を含んだ道徳の授業の実施 

（６）いじめの定義の確認や対応方法について説明（児童に対して） 

他にも，児童会が中心となって，いじめをなくすために自分たちにできることを話し合った

り，放送で呼びかけたりして，いじめを自分たちの問題として受け止めることができるよう

支援していきます。 

【取組み後について】 

いじめと判断できる事実，及び疑わしい事実があった場合には，いじめ等対策委員会を開

き迅速に対応します。また，取組状況を市教委に報告します。  

 

学校でも他者の人格や人権をおとしめる言動等を許さず，互いの個性や多様性を認め合い，

安心して自分らしく学校生活を送れるような風土作りに努めていきます。ご家庭や地域の皆

様のご協力をお願いいたします。 

 

開催日時 

５月２２日（水）８：４０～１１：１５ 

  （雨天順延）                

今年度も平日午前中の開催となります。 

運動会に向けた練習時間の過大な確保による児童の負担軽減や，練習期間中の体育以外の教科の

時数確保・体育の年間指導計画から大きくずれない指導内容の確保を図るための開催方法です。ま

た，5名の市会計年度任用職員の出勤日である平日に開催することで，運営に関わる職員を増やしま

す。近年の猛暑対策にも繋がります。運動会終了後は，記憶が新鮮なうちに振返りを行う予定です。 

 勝敗は個々の種目ごととなります。昨年はこのことで，点数に一喜一憂することなく，純粋に競技

を楽しんだり応援したりすることができました。児童の負担軽減により，高学年児童も競技を見る

ことに集中できます。運動が苦手な児童にプレッシャーの軽減にもなります。 

 児童は当日を楽しみに，力いっぱい練習に励んでいます。運動会の形は変わっても，目的を達成す

るよう取り組んで参りますので，ご理解・ご協力をお願いいたします。 


